

希 望

やっぱい皇中がすき♡

【大津市立皇子山中学校だより】
令和3（2021）年7月15日発行
第5号 生徒数：758名
【学校教育目標】
「皇子山中学校・校区」を愛し、
校区の次代を担う生徒

◇がんばれたのは、「温かい一言」があったからこそ

68日間のファーストステージが終わろうとしています。1学期、みなさんの頑張りがいろいろなところで見られました。授業・体育祭・部活動・生徒会活動……。そこには、みなさんのひたむきな努力や前向きでより良いものを生み出そうという気持ちがあったことと思います。しかし、がんばることができたのは、友達、家族、先生、地域の方々、いろいろな人のおかげでもあります。そこには、きっと「温かい一言」があったはずです。「ありがとう」「おめでとう」「がんばったね」「だいじょうぶ」「ごめんね」。その言葉によって、自分の心が温かくなり、がんばれたことと思います。

2学期も「温かい一言」に感謝しつつ、「温かい一言」で自分もみんなも元気にしたいですね。

◇有意義な夏休みに

1年生にとっては、中学生になって初めての夏休みです。自分がやってみたいことを夢中になってやってみてください。何かに夢中になって努力したことが、これからの自分の大きな土台となっていくはずです。

2年生は、2学期からの学校生活を充実させるための準備をしてください。夏休みから2学期にかけて学校を動かす中心は、2年生にバトンタッチされます。皇子山中学校の伝統を引き継ぐため、自分にはどんなことができるのか、この夏休みに考えてみてください。

3年生にとっては、義務教育最後の夏休みになります。今年は、進路を決める大事な夏休みになります。自分の可能性を大きく広げる有意義な夏休みにしてください。

また、家族の絆を見つめ直し、深める、そんな機会にしてください。

<保護者様へ>

1学期は、本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。また、お忙しい中、期末懇談会に足をお運びいただき、ありがとうございました。

さて、17日より夏休みが始まります。生徒指導部から配布しました「夏休みの生活」をお読みいただき、お子様の見守りをお願いいたします。また、新型コロナウイルス感染症の収束が見えない状況ですので、引き続きお子様の健康管理をお願いいたします。

いよいよ暑さが厳しくなってきました。保護者様も猛暑で体調を崩されぬよう、お身体をご自愛ください。

・8月分の「健康観察票」を配布しましたので、ご記入をお願いします。「健康観察票」は、8月27日（2学期初日）に学校に持参してください。

・お子様や同居のご家族が、PCR検査等を受ける（受けた）場合、または保健所から濃厚接触者・検査対象者・陽性者と言われた場合は、裏面の通り、ご連絡をお願いいたします。

天候が不順な日々が続く、各地で自然災害が発生しています。荒天時、校区内で危険が予見される場合は、特別警戒警報や暴風警報発出の有無にかかわらず、臨時休校等の措置をとることがあります。また、緊急に下校することとなった場合、保護者様のお迎えをお願いすることがあります。自宅が留守で帰宅できない場合は、保護者様のお迎えやご帰宅まで、お子様は校内で待機することとします（不審者等重大事案発生時も同様です）。

上記のような緊急対応につきましては、メール配信により保護者様にお伝えいたしますので、アドレスを変更された際には再登録をお願いいたします。

